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南京航空航天大学 

将军路校区管理委员会文件 

 
专题〔2022〕15 号 

  

将军路校区工作例会会议纪要 

 

2022 年 11 月 8 日，将军路校区管委会在行政楼 300 会

议室组织召开将军路校区工作例会，会议由校区管委会主任

闾浩主持。 

一、会议议题 

序号 议题 

1 通报校园非机动车专项整治工作推进情况 

2 
各部门交流 10 月工作要点和 11 月工作计划及相关

工作协调 

3 通报近期校园巡查情况 

4 近期工作交流协调 

二、会议内容 

1.会议听取了保卫处关于校园非机动车专项整治工作

推进情况的汇报。保卫处从整治措施、进展成效和工作目标

三方面汇报了 10 月校园非机动车整治工作。会议强调，结

合安全发展政治责任专项巡察“回头看”工作，责成保卫处
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一是加强非机动车整治力度，有效控制非机动车增量，二是

进一步规范校园交通秩序，三是持续巩固已取得的非机动车

整治成效，四是重点关注学生在实验室、宿舍等楼宇内给非

机动车私自充电的安全隐患。 

2.会议交流了 10月工作要点和 11月工作计划，并就校

区大型活动、校区公寓安全等工作进行现场协调。 

针对校区大型活动，研究生院和学生处汇报了 11 月计

划在将军路校区开展“天宫杯”竞赛、秋季招聘会等活动，

会议强调，举办大型活动要提前履行报批手续，在做好疫情

防控工作准备的前提下保障活动有序开展。 

针对校区公寓安全工作，后勤集团汇报了近期公寓管理

员在公寓检查过程中发现学生公寓存在学生个人物品堆积

阻挡消防器材和消防通道、学生使用违章电器、学生在宿舍

内抽烟等安全隐患，结合 11 月消防宣传月要求，会议强调，

研究生院和学生处需联合后勤集团以及各学院，群策群力，

消除公寓安全隐患，保障公寓安全。 

保卫处通报了 10月校园警情，将军路校区共发生 6 起电

信网络诈骗案，涉案金额总计 85199 元。 

3.校区管委会党政办通报了校园巡查情况，前期发现的

设施设备破损、绿化被破坏、非机动车违停等问题已通报相

关单位整改。会议指出，前期开展的校园环境综合整治工作

为 70 周年校庆提供了环境保障，希望驻区各单位巩固好已

有成果，共同营造整洁优美、安全有序的校园环境。 

4.会议交流协调了近期工作。会议指出，秋冬季节新冠
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疫情形势严峻，驻区各单位要坚持疫情防控不松懈、学习工

作两不误，落实好在校师生核酸检测工作，保卫处需进一步

加强校门口“两码一证”查验工作。国资处提醒驻区各单位

加快施工项目进程和验收结算工作，共同推进学校本年度预

算执行进度。 

  

出席人员：邬沛雄  闾  浩  缪长宗  庞依达  王亚彤 

          王  霄  沈伯秀  周栋栋  谢  健  周  聚 

侯贵菊  陈  峰  范  伟  关天茹  吴炫珊 

李  广  石振东  周俐霞  李福平  张继斌 

袁  航  徐  乾  吕晶淼  杨珂珂  李东廷   

列席人员：李  晶  赵家凤列席第一议题 

记录人员：李东廷 

 

将军路校区管委会 

2022 年 11 月 8日 

 


